
FDP Bad Vilbel

WETTERAUER LIBERALE BEI SOMMEREMPFANG DER FDP-LANDTAGSFRAKTION

19.06.2022

Jacobi: „Unsere Arbeit vor Ort profitiert vom guten Austausch mit den Kollegen im hessischen Landtag“.

Nachdem in den letzten Jahren die traditionellen Neujahrsempfänge der FDP-Landtagsfraktion in Wiesbaden bedingt durch die Covid-19-Pandemie ausgefallen sind, konnte dieses Jahr endlich wieder eine Veranstaltung stattfinden, bei dem die Teilnehmer im Gegensatz zu den Neujahrempfängen im Juni geladen wurden. Auch die Wetterauer Liberalen ließen es sich nicht nehmen, diesem Sommerempfang einen Besuch abzustatten. Gemeinsam mit Vertretern der Jungen Liberalen Wetterau, darunter der Vorsitzenden Julia Russmann, und der FDP Wetterau zeigten der Kreisvorsitzende Jens Jacobi und der Landtagsvizepräsident Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn in Wiesbaden Präsenz.

Der Sommerempfang fand im Innenhof des hessischen Landtags in Wiesbaden statt, der mit seiner Architektur und seinem Ambiente die Teilnehmer begeisterte. Unter strahlend blauem Himmel lauschten die Gäste bei leckeren Speisen und Getränken unter Anderem dem Vortrag des Ehrengastes und Generalsekretärs der FDP Bijan Djir-Sarai zu aktuellen außenpolitischen Themen. Danach nahmen die Wetterauer Liberalen die Gelegenheit wahr, um nach zwei Jahren Pause wieder Freunde und Bekannte aus anderen Kreis- und Ortsverbänden zu treffen und sich über die aktuellen Themen vor Ort auszutauschen.

Jacobi zeigt sich vom Sommerempfang der Landtagsfraktion begeistert: "Es ist schön, dass größere Veranstaltungen, wie der Sommerempfang der Landtagsfraktion, wieder unbeschwert stattfinden können. Dass so viele Liberale aus der Wetterau die Chance zum Austausch mit den Parteifreundinnen und Parteifreunden aus ganz Hessen genutzt haben, ist ein weiterer Beleg dafür, wie lebendig unser Kreisverband ist. Nicht nur zahlreiche Kreisvorstandsmitglieder sind der Einladung der Landtagsfraktion nach

Wiesbaden gefolgt, besonders auch die stark wachsenden Wetterauer Jungen Liberalen haben die Gelegenheit zum persönlichen Austausch bei dem Empfang genutzt und neue Eindrücke gewonnen. Unsere Arbeit vor Ort profitiert vom guten Austausch mit den Kollegen im hessischen Landtag."

Dem stimmt Russmann zu: „Wir sind sehr dankbar, dass es nun wieder die Gelegenheit gibt, sich vor Ort auszutauschen. Das stärkt nicht nur den Zusammenhalt zwischen den JuLis und der FDP aus der Wetterau, sondern bietet auch die Gelegenheit zum Austausch mit Liberalen aus ganz Hessen. Wir freuen uns darüber, dass wir Wetterauer JuLis und FDPLer so zahlreich vertreten waren und in dieser geselligen Atmosphäre wieder Mal einen gemeinsamen Abend abseits der digitalen Welt verbringen konnten“. Die Wetterauer Liberalen freuen sich auf weitere Veranstaltungen der FDP Hessen, bereiten sich aber auch auf Veranstaltungen im Kreis vor und nehmen die positive Stimmung des Sommerempfanges für eigene Projekte mit.